

WALLFAHRT

Bruderschaft wandert nach Kevelar

Zum 340. Mal macht sich die Kölner Kevelaer-Bruderschaft von 1642 an St. Kunibert in diesem Jahr auf den Weg in den Wallfahrtsort am Niederrhein. Vom 6. bis 11. August dauert die Fußwallfahrt, mit der die Bruderschaft – eine katholische Gebetsgemeinschaft von Laien – eine jahrhundertealte Tradition weiterführt. Einmal täglich feiern die Teilnehmer unterwegs eine heilige Messe und halten eine Katechese, dazwischen wechseln Zeiten des Gebets, des Gesangs und des Schweigens. Am 9. August um 10 Uhr feiert der emeritierte Kölner Weihbischof Klaus Dick in der Marienbasilika in Kevelaer ein Pontifikalamt mit den Wallfahrern. (map)

www.koelnerkevelaerbruderschaft.de